

immer nur unerfüllte Hoffnungen

Wie oft kann ein Herz eigentlich brechen?
Doch mein Mutterherz, das schlägt und schlägt
trotz aller ungehaltenen Versprechen
und des Kummers, den es trägt.

Die Abschiedsahnung berührte sehr,
die Trennung brach ein Stück heraus.
Die Sehnsucht füllt das Herz so schwer.
Macht es euch denn gar nichts aus?

Es bricht mein Herz an eurem Desinteresse,
Meine Söhne, ihr seid doch Teil meines Lebens.
Bald, dass ich eure Stimmen noch vergesse,
denn auf ein Wort von euch hoffe ich vergebens.

Und nun lohnt es der Mühe nicht,
mich ein paar Stunden zu besuchen.
Ich spüre wie mein Herz mir bricht,
doch seid ihr taub für mein Gesuchen.

Ich hatte so sehr auf ein Wiedersehen gehofft,
doch nutzlos, meine Sehnsucht zu erwähnen.
Ich bitte euch schon viel zu oft,
doch ihr seht ja niemals meine Tränen.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)